



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



15/09/2023

REGIONALES



Américo Villarreal y Samuel García acuerdan diálogo para acueducto del Pánuco

Los gobernadores de Tamaulipas, Américo Villarreal y de Nuevo León, Samuel García acordaron iniciar las conversaciones para trabajar sobre el proyecto del acueducto del río Pánuco, después que el presidente, Andrés Manuel López Obrador declaró que la obra es posible y que resolvería el problema del agua en el noreste del país.

<https://www.milenio.com/politica/americo-villarreal-samuel-garcia-agendan-acueducto-panuco>